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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit zwei Jahren vernimmt der treue MVB-Kunde regelmäßige negativen Ankündigungen im 
Fahrplanbereich. Seit einigen Wochen häufen sich die Meldungen zum hohen Krankenstand. 
 
 

In diesem Zusammenhang frage ich Sie: 
 
Sind Sie wie ich der Annahme, dass es sich bei diesem hohen Krankenstand mglw. auch um 
eine Art Protest der Angestellten der MVB-Tochter MVG GmbH gegen eine Lohnpolitik der 
zweiten Klasse der Muttergesellschaft MVB GmbH & Co. KG handeln könnte? 
 
Oder sehen Sie mglw. ein Problem in der fehlenden Berufserfahrung der im Durchschnitt 
sehr jungen Fahrer? 
 
Gedenken Sie auf die MVB zuzugehen, um diesen Problemen näher auf den Grund zu 
gehen oder gab es eventuell bereits Gespräche mit der Geschäftsführung? Wenn ja, welche 
Schlussfolgerungen zieht das Unternehmen aus seiner derzeitigen Situation? 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
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